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本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 李晓霞 通讯员
翟东升）今年上半年，面对
复杂严峻的国内外环境和
疫情多点散发带来的冲击，
巩义市经济运行总体保持
稳定恢复态势。全市 GDP
完成 494.9亿元，同比增长
3.9%，增速居郑州六县（市）
第一位，居十六县（市）区第
二位。

上半年，巩义第一产业
增加值 6.4亿元，增长 2.5%；
第二产业增加值312.7亿元，

增长 7.6%；第三产业增加值
175.8亿元。全市规模工业增
加值增速为10.5%，社会消费
品零售总额完成144.5亿元。

经济总体稳定增长。上
半年，巩义 GDP 同比增长
3.9%，增速分别高于全国、河
南省、郑州市1.4个、0.8个、1.4
个百分点。分产业看，第二产
业对巩义GDP增长贡献最大，
增加值完成312.7亿元，增速
为7.6%，拉动GDP增长4.4个
百分点，对GDP的贡献率为
111.9%。分行业看，工业增加

值增速为 8.1%，拉动GDP增
长4.4个百分点，对全市GDP
增长的贡献率达到110.8%。

工业生产保持较快增
长。上半年，巩义市规模工业
增加值同比增长10.5%，增速
分别高于全国、河南省、郑州
市7.1个、5.1个、3.4个百分点，呈
现“三高”态势。其中，采矿业
增加值同比增长4.9%，制造业
增长10.4%，电力、热力、燃气及
水生产和供应业增长15.1%。

固定资产投资稳步增
长。上半年，巩义市固定资

产投资同比增长 6.1%，增速
与全国持平。

工业投资稳步增长。巩
义市工业投资同比增长
5.1%，保持稳步增长。其中，
制造业投资同比增长 6.8%，
占 全 部 投 资 的 比 重 为
34.2%；工业企业技改投资同
比增长 63.6%，占全部工业
投资的比重为 68%，较 2021
年同期提高24.3个百分点。

新开工项目规模不断扩
大。上半年，巩义市共入库
项目198个，计划总投资319

亿元。6月入库项目 65个，
计划总投资130.4亿元。

商贸市场恢复放缓。受
郑州市和巩义市促消费政策
叠加影响，上半年，巩义市社
会消费品零售总额完成
144.5亿元，增速高于郑州市
0.8个百分点。

汽车类商品销售回暖。
郑州市及巩义市针对汽车类
商品的促消费活动持续发
力，6月汽车类商品零售额
增速高于 5 月 31.4 个百分
点，回暖迹象明显。

实时录像
3516户业主选“管家”

5月 22日，祝福红城 1
号院3516户1万多居民投票
选聘新“管家”。整个投票活
动一直持续了 4天，最终康
桥国投科技产业服务有限公
司在 3516户业主选票中以
93%的高票入选。

“感谢‘物业管理委员会’
的工作人员，大家对自己选择
的物业公司都很期待。”第一
个填写选票的是5号楼的居
民刘先生。他兴奋地说这是
自己第一次在《物业公司选
票》上签字投票。正是根据物
业法规的相关规定，他和邻居
们第一次行使自己的权利。
投票现场全程录像，屏幕上
实时播放业主投票的情况，
“物业管理委员会”的工作人
员和居民代表对现场的每个
环节进行全程监督，确保投
票选聘工作公开、公平、公正。

创新机制
“我的管家我来选”

据介绍，祝福红城 1号
院包含祝福红城一期、二期
两个小区。其中，一期 2012
年底交房，二期 2016年 1月
交房。随着时间推移，小区
开发商当年遗留的问题逐步

暴露了出来，比如地下室建
筑垃圾堆积，长期无人清理；
房顶漏水、居民房间墙皮脱落；
消防不合格，电梯困人等。由
于物业公司长期不作为、管理
不到位，居民意见较大，更换物
业的意愿十分强烈。

3月7日 对于祝福红城
1号院的居民来说，是一个
特殊的日子。当天，该小区
“物业管理委员会”正式成
立，梧桐办事处社区管理科
工作人员张桂梅出任“物业
管理委员会”主任，包括祝福
社区工作人员和5名业主代
表组建了郑州市第一家“物
业管理委员会”。经过一系
列工作，“物业管理委员会”
发现九成业主想换物业。

最终，“物业管理委员
会”选取了 3家有实力的物
业公司作为候选公司。经过
多方努力和多轮艰苦谈判，
经全体业主投票，康桥国投
科技产业服务有限公司以
93%的高票入选。

幸福启航
郑州首家“物管会”
创多项郑州“第一”

针对祝福红城 1号院的
特殊情况，经过综合研判，
“物业管理委员会”要求新物

业带资入驻，用于解决小区
公共部分遗留问题。7月 6
日，双方终于达成一致，签订
了协议。协议要求物业项目
经理是中共党员，要在项目
上成立党组织，充分发挥“红
色物业”作用，加快推动实际
问题解决。

双方还约定，物业费的
盈利部分支取需和居民满意
度挂钩。居民满意度高低，
关系着物业公司盈利的多
寡。物业公司要广泛接受居
民监督，提升物业服务动力
和服务质量。同时，对祝福
红城1号院的业主推行文明
积分管理体制，业主年度积
分与物业费“联系”。业主文
明积分前 50名减免物业费
10%，不文明的业主相应提高
物业费，积极引导全员参与
小区治理，共建和谐社区。

7月 26日，郑州康桥国
投科技产业服务有限公司高
新区分公司带资 300万元正
式入驻祝福红城 1号院，同
时新物业党支部正式成立。
这也标志着祝福红城1号院
“物管会”创下多项郑州“第
一”，圆满完成更换物业公司
的阶段性任务。祝福红城 1
号院将通过高质量的物业改
造，迎来华丽转身。

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 袁建龙 通讯
员 宋要卫）“日常饲养中
得让羊吃好、喝好、睡好，这
样才能让羊长膘……”昨日，
在登封市君召乡蔺沟村的
一个养羊基地，基地主人
蔺中怀正在给前来学习的
“学员”传授养羊经验。“学
员”们均是来自登封市大中
型水库的移民。

“昨天在教室里听了老
师讲解的养羊理论知识，
今天又来到养殖基地实地
参观学习，了解日常饲养
的管理方法，这次技能培
训让我受益匪浅！”登封市
宣化镇水库移民景保现通
过这次培训更加坚定了养
羊的信心。

近年来，登封市认真落
实水库移民后期扶持政策，
推进水库移民项目建设，保
障各项政策措施落地见效，
不断提高移民群众的获得
感、幸福感、安全感。

“在实地走访移民群众
时我们得知，移民村的村民
缺乏一定的技能，就业门路
不多。”登封市水利移民服
务中心主任胡少山介绍，为
拓宽移民群众就业渠道，真
正让大中型水库的移民搬
得出、稳得住、能致富，登封
市水利局决定组织开展大
中型水库移民技能培训班。

通过对 383名移民群
众的调查，了解当地就业所
需，登封市水利局把种植养
殖、电商直播、家政服务、养
老护理等作为这次技能培
训的重点。从7月17日起，
该局分类分批对报名参加
的 200多名移民群众进行
专业技能培训。

“通过老师的传授，加
上招聘单位的现场指导，我
准备先加入这家公司实习
一段，为今后自己直播带货
奠定基础。”参加电商直播
的移民高志远与招聘单位
达成了初步用工意向。

494.9亿元，巩义上半年GDP增长3.9%
增速居郑州六县（市）首位

物业费盈利支取由居民满意度决定
居民文明积分和交物业费多少挂钩

高新区俩小区自己选“管家”
郑州首家“物管会”开创物业带资百万元入驻先河

7月26日，高新区梧桐办事处祝福红城1号院，居民早早聚集在物业办公楼前，见证自
己挑选的新物业入驻的幸福时刻。至此，高新区第一家带资300万元入驻的物业公司即
将进院。祝福红城1号院也将成为郑州首家物业费盈利部分的支取和居民满意度挂钩、业
主年度文明积分与物业费多少“联系”的小区。这些“第一”都是郑州市第一家“物业管理委
员会”全体人员坚持不懈的结果。正观新闻·郑州晚报记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭

种植养殖、电商直播、家政服务……你想学啥？
登封实施精准技能培训
拓宽水库移民就业渠道

今年以来，中牟县青年
路街道不断推进基层治理
体系和治理能力现代化，为
全面实施乡村振兴战略、打
造美丽中牟提供坚强保证。

青年路街道充分挖掘
村庄底蕴，建设清廉走廊、
清廉角、清廉小广场等三大
清廉坐标，串成路线，让党
员、群众通过茶余饭后散
步、日常观看等方式，学习
并传播清风守廉的治村理
念。县纪委牵头，按照“制
防+人防”，推行小微权力清

单管理模式，绘制一张小微
权力运行流程图。同时，街
道全力推进“中牟小微权力
监督一点通”平台的宣传与
应用，让“村情动态”“三务
公开”模块实时公布村务重
要事项。此外，建立网格廉
情监测机制，对群众留言反
映的问题进行解决，通过入
户“访民声”方式，建立村干
部廉情档案，建立红白喜事
备案制度、学习备案制度
等，在管理模式上使干部管
理更规范。 修小娟

打造清廉村居 共建美丽中牟


